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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
 
DOMANDE AGGIUNTIVE all'interrogazione no. 214.02 de l 3.12.2002 
"L'impianto Thermoselect di Karlsruhe funziona bene ,... ma non ne 
sfruttato al 100% solo perché manca la materia prim a" 
 
 
Sia nell'interrogazione no. 181.02 inoltrata il 23.10.2002, (risposta del Consiglio di Stato del 21.1.2003) 
sia nell'interrogazione citata a margine, nella premessa era stato citato un articolo del 

Stadt Zeitung 
Foglio ufficiale della Città di Karlsruhe 
L'impianto funziona nel pieno rispetto dell'ambiente 
 
In questo articolo si dichiarava tra l'altro: 

"Da sei mesi sta funzionando a meraviglia, con valori delle sostanze inquinanti davvero bassissimi. 
Stiamo parlando dell'impianto Thermoselect, nel bacino del Reno: nel mese di Luglio ha tatto regi-
strare valori di cadmio e tallio pari a 0,00015 milligrammi per metro cubo (il valore limite previsto 
dalla normativa federale sulle emissioni è di 0, 5 milligrammi) e 0, 0006 nanogrammi per diossine 
e furani (valore limite 0,1 nanogrammi)." 
 
Nella sua risposta all'interrogazione no. 181.02 del 21.01.2003 il Consiglio di Stato non ha fatto 
alcun riferimento a questi valori anche perché una precisa domanda non era stata da me posta. 
 
Considerato che non solo il funzionamento all'80% era importante,ma anche i valori delle emissio-
ni, accertato che nella sua risposta sopraccitata il Consiglio di Stato non ha fatto alcun riferimen-
to,mi permetto di aggiungere all'interrogazione no. 214.02 le seguenti domande: 
 
8.  I dati contenuti nel summenzionato articolo dei Foglio ufficiale della Città di Karlsruhe sono 

stati controllati dalle nostre autorità e sono da ritenere validi? 
 
9.  Quali sono i limiti imposti dall'UE, quelli della Confederazione e quali i dati delle ditte offerenti 

che hanno partecipato al concorso? 
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